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KANTONSRATSPROTOKOLL  

  
Sitzung vom 7. November 2016 
Kantonsratspräsident Andreas Hofer 

  
  

A 213 Anfrage Budmiger Marcel und Mit. über den 

Kulturlastenausgleich: Geht Luzern mit schlechtem Beispiel voran? 

  
Die Anfrage A 213 wurde auf die November-Session hin dringlich eingereicht. Der 

Regierungsrat lehnt die dringliche Behandlung ab. Marcel Budmiger hält an der Dringlichkeit 

fest. 
Marcel Budmiger: Die Regierung wird wohl erklären, dass die Einsparungen im 

Kulturbereich erst im Dezember traktandiert werden. Das mag stimmen, andere Kantone 

beraten aber bereits jetzt darüber, ob sie Gelder an den Kulturlastenausgleich, von dem 

auch Luzern profitiert, streichen wollen. Es ist keine Strategie, die Entscheide der anderen 

Kantone einfach abzuwarten, da unsere Kulturinstitutionen auf diese Gelder angewiesen 

sind. Deshalb wäre es sinnvoll, anlässlich der November-Session über dieses Thema zu 

diskutieren. 
Für den Regierungsrat spricht Bildungs- und Kulturdirektor Reto Wyss. 
Reto Wyss: Wir werden dieses Thema anlässlich der Dezember-Session behandeln. 

Deshalb bitte ich Sie, die Dringlichkeit abzulehnen. 
Der Rat lehnt die dringliche Behandlung mit 88 zu 31 Stimmen ab. Die nötige 

Zweidrittelsmehrheit wurde nicht erreicht. 


